
2024年6月14日（金）　12：30～13：30

司会者：柴田　勝久君・前沢 宏允君

ソング：「四つのテスト」

ニコボックス委員会：大見　宏君

雑誌委員会：細井　英治君

ゲスト及びビジター： 小野　郁様　三河安城ロータリークラブ

 

■会長：戸谷　央
■幹事：大坪　久乃
■クラブ会報：野田敏男・寺部暁・市川護・前沢宏允

戸谷　央会長■ 会長挨拶

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店3F 安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866     FAX：0566-74-5678

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

HP：http://www.anjo-rc.org

■創立日：S33年1月10日

■RI加盟認証日：S33年2月6日

【 2024/6 第2例会 】

第3180回例会

出席報告者：堀　真也君

全会員数全会員数

現在出席義務者数現在出席義務者数

本日の出席人数本日の出席人数

内出席免除者の出席人数内出席免除者の出席人数

出席率出席率

51名

38名

82.60%

2023-24年度 ： RIテーマ

「世界に希望を生み出そう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「夢と誇りを持ち、

未来に向けて共に歩もう！」

安城ロータリークラブ ゴルフ部会 総会

6/11（火） すず岡にて

安城ロータリークラブの活動についての記者懇談会

6/12（水） 碧信会議室にて

開催趣旨：一般市民に安城RCの奉仕活動の内容を知って欲しい

会長方針：２０２４～２５年度の安城RCの活動方針について説明

事業内容について 各委員長より報告

・社会奉仕委員会

・職業奉仕委員会

・国際奉仕委員会

・青少年奉仕委員会

6/7（金）川本にて

【23-24ガバナー事務所】意義ある奉仕賞及びガバナー特別賞 受賞

6/10 受賞発表 （補助金事業による受賞）

「七夕飾り作成体験とポリオ根絶にむけて

～世界に希望を！そして未来へ！！～」



2023-2024 事業振り返り



✿　本日のセレモニー

・　ロータリーの友

　

■　親睦活動委員会

　親睦活動委員会・青少年奉仕委員会・社会奉仕委員会・国際奉仕委員会
　職業奉仕委員会・SAA・会計・副会長兼クラブ奉仕・幹事・会長エレクト・会長

◆　クラブフォーラム事業報告発表

■ 幹事報告 大坪　久乃幹事

永井　慎悟君

1. 例会終了後に演奏会の練習を行います。

2. 本日18：30～ 初寿司にて、最終理事委員長懇談会を行います。

3. 6/21（金）18：30～ すず岡にて、親睦夜間例会を行います。

4. 次年度より、お食事は例会の時間内でお取りいただくことになりますので予めご承知おきください。

5. 次年度7-9月の例会出席確認表の提出を宜しくお願い致します。

6. 次年度観劇同好会からのお知らせがあります。 9/3（火） 宝塚観劇ツアー

7. 次年度7月5.12日の例会は、計画発表ですので委員長さんは発表の準備をお願いします。

尚欠席の場合は、代理の方にお願いしてください。

昨年5月に新型コロナ感染症が５類に移行された後、例会及び行事も滞りなく開催され、親睦活動においても

会員皆さまのご協力のもとすべての行事を無事全うする事ができました。

年度計画に掲げた「楽しい」と思える場の提供と運営においては、委員会メンバーのご協力により、Xmas家族親

睦例会などの遂行については微力ながら達成できたのではと思っております。

何かと至らない所もあったかと思いますが、ロータリーの友情で以てご容赦頂けますと幸いです。皆さまのご協

力に心より感謝申し上げます。

委員（副）稲垣礼子・河田光司・石川 博・奥嶋正衛



■　青少年奉仕委員会

■　社会奉仕委員会

　

　

■　国際奉仕委員会

■　職業奉仕委員会

　

服部　敦君
 

荻須　篤君

滝田　有里さん

兵藤　幸男君

本年度も安城学園高等学校のインターアクトクラブとともに活動をして参りました。７月のインターアクト年次

大会、８月の安城七夕まつり補助金事業、９月の活動報告例会等の活動等を無事終えることができました。

これも安城学園の先生方及びインターアクトクラブの皆様方、安城ロータリークラブの皆様方のおかげで成し

えたことと思います。

一年間、ありがとうございました。

委員(副) 鶴田香也乃

久しぶりにフルスペックで開催された第７０回安城七夕まつりに、地域社会活動として当クラブも地区補助

金を活用して参加した。ポリオ根絶をＰＲするとともに、インターアクトの協力を得て、子どもたちに七夕飾りの

作成体験をしてもらい、シビックプライドの醸成に努めた。また地元紙やロータリーの友にも掲載されクラブの

認知度を高からしめることができた。

恒例の、明祥中学校が行う「明中クリーン活動in油ケ淵」及び安城ロータリー杯少年野球大会にも積極的に

関与した

ご協力いただいた会員の皆様に感謝申し上げます。

委員(副) 神谷明文

国際奉仕委員会では「タイの子ども達への図書寄贈プロジェクトⅡ」として

国際奉仕事業を計画し、2月10日～14日タイのバンコクで活動を行いました。2018年3月に行われた国際奉

仕事業の2回目となります。

タイのバンコクスリウォンRCの例会へのメークアップし、図書支援費用を寄贈させていただきました。

後日2月23日贈呈式が行われた連絡をバンコクスリウォンRCよりいただけました。

ご参加くださいました会員の皆様、ご家族、事務局、ご理解ご協力をいただき深く感謝申し上げます。

委員(副) 松本隆利・内藤教恵

ロータリアンの原点『職業を通して、社会に貢献する』がテーマでした。今年度は、昨年11月17日に職場

例会としてABホテル代表取締役沓名一樹様に、合理的なホテル経営について具体的な説明をしていただ

きました。

また今後の新たなホテル展開についても詳しくお話をしていただきました。ありがとうございました。

また今年2月9日根は伊勢神宮特別参拝を開催致しました。神殿内部まで入り参拝も出来、お神楽も直接

見ることができました。反省点として、個室での例会を兼ねた昼食会場が確保出来なかった点です。申し訳

なく思っております。

皆様のご参加・ご協力に感謝いたします。

委員(副）小野内宣行



■　会場監督（Ｓ．Ａ．Ａ）報告

　

■　本年度会計報告

■　副会長兼クラブ奉仕

　

■　幹事報告

　

■　会長エレクト報告

　

大坪　久乃幹事

成田　孝則君

清水　正幸君

冨岡　里美さん

加藤　正人君

本年度は厳しい財政でしたが、何とかニコボックスも達成できました。

会員増強に力を入れて頂き2人の入会になりました。

また、愛の募金箱を設置し福祉に寄付予定も順調に集まり戸谷会長の方針に従い、夢のある運営ができた

と思います。会員の皆様のご理解とご協力に感謝致します。

本年度、副会長並びにクラブ奉仕委員会委員長を務めさせていただきました。

クラブ奉仕内１２委員会の委員長及び委員の皆さんの素晴らしい活動のお陰で、私自身何も心配することなく

1年を終えることが出来ますこと、大変感謝いたします。副会長としては、会長代理として一度だけ例会を運営

させていただき、大変貴重な経験をさせていただき、戸谷会長に感謝いたします。

そして、会員の皆様のご支援ご協力に感謝申し上げ報告とさせていただきます。

委員(副) 鶴田香也乃

本年度会長方針の「夢と誇りを持ち、未来に向けて共に歩もう！」のテーマのもと、幹事を仰せつかり、と

てつもない緊張感と不安からのスタートでしたが、色々な事を学ばせていただきましたこと、会長はじめ、理

事、委員長、会員の皆様のご協力に支えられての一年間でした。本当にありがとうございました。

今年度はロータリー活動をコロナ前に戻すと共に新しい試みとして、財団の補助金事業を活用し安城七夕

まつりに参画しました。多くの子供たちの笑顔をみることができましたこと、皆さまにご尽力賜りまして2023-

24年度国際ロータリー及び地区表彰では意義のある奉仕賞を頂きました。その他予定しておりました全て

の事業につきましても滞りなく実施出来ましたこと、これも会員皆様と事務局様のご協力の賜物と感謝申し

上げます。

皆様一年間支えていただきましてありがとうございました。

本年度は、コロナによる行動制限は無くなり、クラブの原点である

例会が、より充実した楽しいものであればという思いで、気を付けながら

進めてまいりました。

幸いにも戸谷会長のスムーズな会長挨拶、報告など常に会員に対しての暖かい心使いにより、いつも例会

が、楽しく穏やかなうちに進めることができたと

思っております。これも関係された委員会、特に沓名一樹委員長をはじめとする会場委員会の皆さんのご協

力のおかげと厚く感謝申し上げます。有難うございました。

今年度、戸谷会長の活動方針「夢と誇りを持ち、未来に向けて共に歩もう！」のテーマを掲げられ奉仕活動

を実行されました。特に安城七夕まつりにおいて

碧海信用金庫駐車場を利用しての地区補助金活動は勉強になりました。次年度も、継続して行きたいと

思っています。

私は、今年度の活動とクラブ運営をしっかり学ばせて頂きました。戸谷会長には感謝申し上げます。

また、会員皆様のご指導、ご支援、ご協力を賜り御礼申し上げます。



■　会長報告 戸谷　央会長

安城ロータリークラブの歴史と伝統を継承しながら、「夢と誇りを持ち、未来に向けて共に歩もう！」とテーマ

を掲げ、大役に恥じないよう活動する日々でありました。皆様のご支援により円滑に活動を展開し、成果を

上げることができました。

1. 財団地区補助金事業

第70回安城七夕祭りにおいて、七夕飾り作成体験を通じて作成技術の伝承活動をしました。また、ポリオ根

絶に向けた募金活動も展開しました。

本事業について、国際ロータリー表彰「意義ある奉仕賞」を受賞致しました。幅広い層へのクラブの理解・公

共イメージ向上に貢献したと考えております。

2. 例会は奉仕活動の原点

多様な分野の卓話を通じて知識や見識を深め、自己改善に努めました。

例会の根本である「入りて学び、出でて奉仕せよ」を体現し、親睦と奉仕の心を改めて感じることができまし

た。

3. 会員増強

本年度は2名の新入会員が加わり、活気とモチベーションが向上しました。

4. 子育てに悩む親に対する援助事業

会員相互で助け合い、親子が共に自立することを目指し活動する会「ひまわり会」の創立50周年を称え、顕

彰状と支援金を贈呈しました。

5. 伊勢神宮公式参拝

移動例会にて公式参拝し、クラブの繁栄と地域の発展を祈願しました。

6. コロナ禍で途切れた事業へのフォロー

国際奉仕事業のバンコク スリウォンRC図書支援を実施しました。併せて、新英金属タイ工場、碧海信用金

庫タイ支局へ表敬訪問しました。インターアクトクラブは4年ぶりとなる豪州パースでの海外派遣研修へ参加

しました。

7. 親睦と友情を深め、ロータリーライフを楽しもう

様々な事業を通じて、会員相互の親睦と友情を深められたと思います。

8. RFF (ロータリー・フードフェスティバル)への参加・協力

WFFからRFFへ改め、愛知の食と伝統に触れ合う時間を過ごしました。

最後に、コロナ禍から立ち上がり、希望ある未来へ向けて進みたいという思いを胸に掲げたテーマ「夢と誇

りを持ち、未来に向けて共に歩もう！」を、会員の皆様と共に実践できたことを大変嬉しく思います。

皆様に感謝申し上げ、2023～2024年度の活動報告とさせて頂きます。


